
PRESENTACION



Durante varias décadas la educación constituyó para la mayoría de los peruanos un componente de una estrategia de futuro: una de las vías de acceso a la modernización. En los años recientes, sin embargo, la temática educativa en la escuela y fuera de ella aparece entrelazada con los grandes problemas del país y con las interrogantes sobre el tipo de desarrollo posible y deseable para nuestra patria.

El desafío que la educación supone en el Perú actual viene congregando numerosos esfuerzos e iniciativas. Ello está permitiendo algunos avances en la elaboración y difusión de análisis y propuestas. No obstante, el primer problema de la educación peruana hoy es el vacío de un pensamiento propio y su conversión en políticas y concertación de voluntades. Este número de Allpanchis asume el objetivo de contribuir a pensar la educación en respuesta a las preocupaciones del pueblo y a la renovación y desarrollo propositivo que impulsan diferentes sectores de la sociedad peruana.